

Bucaramanga, martes 21 de mayo de 2013

Vea la noticia de la semana en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=SCW0o8q1yuQ](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=SCW0o8q1yuQ)

## Hoy, Gobernador ofrecerá rueda de prensa en el Centro Cultural del Oriente

**BUARAMANGA.** A las 2:30 de la tarde de este martes, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, ofrecerá una rueda de prensa en el Centro Cultural del Oriente, de Bucaramanga, donde informará sobre los estímulos que brinda la Administración departamental a la creación artística en todos los municipios santandereanos.

En el encuentro con los periodistas estarán presentes el secretario de Desarrollo Departamental, John Abiud Ramírez; directivos de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB), los 87 alcaldes de Santander, directores de casas de la cultura, creadores y gestores culturales.

## Gobernador anunció inversiones en salud, educación y vías en San Vicente de Chucurí

**SAN VICENTE DE CHUCURÍ.** La firma del Contrato Plan entre la Administración departamental y el Gobierno Nacional, a finales de junio próximo, servirá de soporte a los anuncios que este fin de semana les hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, a los habitantes de San Vicente de Chucurí, en temas relacionados con salud, educación, vías y recreación.

El Jefe del Gobierno seccional dijo que tras la liquidación del hospital San Juan de Dios, de San Vicente de Chucurí, la Administración departamental realiza unos estudios para determinar si se hace una alianza público privada o se concreta una concesión con el tema del nuevo operador.

### Recursos para hospitales

El gobernador Richard Aguilar Villa dijo: “analizaremos con el secretario de Salud Departamental qué requiere el hospital en cuanto dotación e infraestructura, porque en el Contrato Plan se contempla una inversión de 15.000 millones de pesos para dotar los hospitales y los centros de salud de Santander”.

Por otra parte, el Mandatario seccional confirmó que en agosto próximo llegará la universidad presencial a San Vicente de Chucurí, a través de las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS), que inicialmente llevará tres carreras tecnológicas y la de idiomas (inglés).

De igual manera, anunció la llegada de la fibra óptica e Internet a 25 instituciones educativas de este municipio, y la instalación de un Punto Vive Digital (PVD). “Vamos a construir este sitio para entretenimiento, recreación, acceso al conocimiento y conectividad, y la fibra óptica la vamos a llevar a los colegios, el hospital y la Alcaldía”.

### Vías y maquinaria

Para infraestructura vial, el Mandatario departamental dijo que se solicitó la inclusión de 82.000 millones de pesos en el Contrato Plan para la red secundaria de El Carmen de Chucurí y San Vicente de Chucurí, y también anunció la llegada del Banco de Maquinaria y la posible destinación de 2.000 a 3.000 millones de pesos para la red terciaria.

Finalmente, el Gobernador se comprometió con 20 millones de pesos para el grupo de porristas del municipio, mientras la Alcaldía aporta 10 millones. “Estos muchachos tienen mucho talento, son campeones nacionales y van a Panamá a ganar el campeonato mundial. Haremos gestiones ante la empresa privada para conseguir los 30 millones restantes”, dijo Aguilar Villa.

## Este martes, Comité Interinstitucional de Erradicación del Trabajo Infantil en Santander

**BUCARAMANGA.** Orientado a la reactivación y seguimiento de estrategias implementadas en Santander para contrarrestar el trabajo infantil, a las 8:00 de la mañana de este martes se realizará el segundo Comité Interinstitucional de Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (CETI), en la sala de juntas del Despacho del Gobernador.

A la sesión están convocados los secretarios de despacho, directores de los institutos descentralizados de la Administración Departamental y demás instituciones que hacen parte de este organismo departamental.

### Seguimiento

Maritza Prieto García, coordinadora sector social de la Gobernación de Santander, dijo: “el objetivo de este comité es establecer estrategias, verificar y hacer seguimiento a las iniciativas que se adelantan en los 87 municipios de Santander para erradicar el trabajo infantil”.

Desde la aprobación de la política pública de infancia y adolescencia en 2012, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, ha liderado procesos tendientes a contrarrestar el trabajo infantil en coordinación con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Maritza Prieto García expresó que los municipios están muy interesados en promover y tomar como referencia esta política pública, por lo cual 41 alcaldías han decidido vincularse al proyecto de erradicación del trabajo infantil.

## Gobernación destina \$ 1.200 millones para atención en salud a maternas

**FLORIDABLANCA.** Una inversión de 1.200 millones de pesos hará la Secretaría de Salud de Santander dirigida a mejorar la atención a las mujeres en estado de gestación, según informó este lunes en Floridablanca el secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, durante la instalación de la Semana de la Maternidad Segura.

El funcionario explicó que los recursos serán invertidos a través de tres estrategias fundamentales a cargo de la Subdirección de Salud Pública: mejoramiento del acceso a los servicios de salud para mujeres, fortalecimiento de la red pública y la implementación de programas comunitarios para llegar hasta la comunidad con atención médica.

### Atención y prevención

El secretario Juan José Rey Serrano, dijo: “será un trabajo articulado entre la Secretaría de Salud de Santander, los municipios y la comunidad para mejorar las condiciones de vida de nuestra mujeres. Queremos embarazos planificados y con una atención digna, por ello esta inversión está orientada a detener la morbilidad en madres y recién nacidos”.

Durante esta semana, la Secretaría de Salud desarrollará jornadas académicas con el fin de socializar entre las mujeres y el personal médico las diferentes iniciativas que realizan las autoridades de salud. Las actividades tendrán lugar este martes 21 y jueves 23, a partir de las 2:00 de la tarde, en el auditorio de la Casa de la Cultura Piedra del Sol, de Floridablanca.

## Gobernación socializó proyectos de agricultura para incluir en el Contrato Plan

**BUCARAMANGA.** La Administración departamental presentó al Ministerio de Agricultura 4 proyectos por aproximadamente 80.000 millones de pesos para incluirlos en el Contrato Plan, que será firmado en junio próximo por el presidente de la República, Juan Manuel Santos y el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

En esta primera ronda de socialización y concertación con el Gobierno Nacional, requisitos indispensable para la firma del Contrato Plan, los secretarios Agricultura y de Planeación de Santander, Maritza Prada Holguín y Sergio Isnardo Muñoz Villarreal, respectivamente, presentaron un proyecto para la construcción de una planta de cacao y otro para la instalación de un centro de acopio y procesamiento de leche.

El Secretario de Planeación expresó: “fueron muy bien recibidas estas dos iniciativas. Para la planta de cacao el Ministerio de Agricultura se comprometió a gestionar recursos para adelantar los estudios requeridos, y en cuanto a la planta de leche esperamos los resultados que entregará Fonade para determinar la cifra que se invertirá”.

En el proceso de concertación también fueron socializadas dos iniciativas impulsadas por la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) que se refieren a reforestación del campo y el mejoramiento de vivienda rural.

En el transcurso de esta semana la Gobernación de Santander realizará una segunda ronda de concertación, con el fin de concretar con el Gobierno Nacional nuevos proyectos agropecuarios, de infraestructura y salud.